
Khalil, Samantha 

DE : Kim, Sabrina

DATE : Lundi 30 mars 2020 19 h 51

À : Clow, Brian; Khalil, Samantha; Tran, Thi; Wagner, Elise; Davis, Kathleen

OBJET : Compte rendu – Appel du 30 mars concernant l’approvisionnement 

Indicateur de suivi : Suivi

Statut du suivi : Signalé 

Bonjour, 

Vous trouverez ci-dessous un compte rendu de l’appel d’aujourd’hui concernant l’approvisionnement. Comme vous le 

savez, il y aura demain une annonce concernant l’approvisionnement sur le marché intérieur. Il s’agit d’un ajout 

tardif, mais l’annonce pourrait aussi faire référence à un nouvel investissement de 2 milliards de dollars dans les 

efforts d’approvisionnement en fournitures médicales et en EPI. 

Stickney, Rick, Colleen et Alyx relisent ceci. 

Patrick et Vincent (ainsi que certains d’entre vous) ont un signalement distinct au sujet du problème du ventilateur ZOLL au 

Canada et aux États-Unis. 

MISE À JOUR DE SPAC 

Mise à jour au cours des 24 dernières heures : 

 SPAC a obtenu une commande de 20 millions de blouses d’isolement de niveau 3 hier soir. 

Toutes nos fournitures seront transportées le plus rapidement possible en Chine vers un entrepôt de départ. 

Nous avons perdu des envois clés en Chine du jour au lendemain (y compris des N95). 

Même si nous avons payé en totalité ou en partie les fournisseurs payés avec lesquels nous avons des 
commandes, d’autres pays se pointent et payent une prime de 25 %. 

Nous avons envoyé des instructions à nos 30 fournisseurs en Chine et leur avons dit que : 1) nous allions prendre 
le relais pour faire sortir nos marchandises du pays à leur place; et 2) AMC est là pour se charger des formalités 
(c.-à-d. accélérer la paperasse d’exportation). 

 1 million de masques chirurgicaux et 100 000 masques N95 sont prêts à être expédiés au Canada 

o Le plan est que 1,1 million d’envois pourraient être chargés dans un avion dans les prochaines heures. 

o Il s’agit d’un affrètement du courtier qui arriverait à Toronto mercredi soir. 

 D’autres administrations au Canada ont aussi de la difficulté à envoyer des fournitures de la Chine vers le Canada 

(c.-à-d. le Québec, la Ville de Vancouver). 

o Nous demandons aux partenaires provinciaux et territoriaux de nous parler des achats 

qu’ils font à l’étranger afin que nous puissions les récupérer pour eux aussi. 

 CPM : pouvons-nous obtenir un rapport sur ce que nous avons actuellement en notre possession au Canada? 

o SC : Nous devons intégrer ce que nous comprenons des provinces en ce qui concerne l’inventaire et 

ce qui est réellement attribué et livré ici. Nous pouvons certainement travailler là-dessus. 

 Nous avons offert activement à 3M d’aller chercher des masques et de les faire entrer plus rapidement au pays, 

car ils éprouvent des difficultés. 

o 3M a un contrat de 4 millions de masques destinés directement aux hôpitaux (nous avons aussi un petit 

contrat fédéral avec eux). 



o 3M veut des conseils – L’entreprise ne veut pas négocier en public avec le premier ministre Ford sur la façon 

d’attribuer ces 4 millions de masques – elle nous demande d’intervenir. 

o Chaque administration canadienne a un contrat avec 3M. 

Masques N95 : 

- La production de masques N95 est extrêmement limitée en Chine (par rapport à la production de masques 
chirurgicaux). 

 CPM : Assurons-nous d’avoir une bonne sécurité à l’endroit où nous entreposons des choses en Chine. 

 CPM : Il est question en Ontario d’obtenir une capacité de fabrication nationale semblable à celle des 

masques N95. De Woodbridge. Nous devrions en faire une source d’approvisionnement national prioritaire. 

o D’accord, faisons-le. 

Problème avec les ventilateurs : 

 SIGNALEMENT : Nous avons passé une commande auprès d’un fabricant allemand (ZOLL) — nous 

étions censés en avoir 200 cette semaine — et nous avons appris ce matin qu’au cours de la fin de 

semaine, ZOLL avait signé un important contrat avec le ministère de la Défense nationale des États-

Unis. 

o La finition de ces ventilateurs se fait à Boston – les États-Unis invoquent la LPD, donc nous ne pouvons 
plus les obtenir. 

o Il y a eu quelques conversations avec AMC et le gouvernement des États-Unis aujourd’hui. 

o Nos chances d’y avoir accès à court terme ne sont pas très bonnes, même si nous avons un contrat. 

 CPM : Sabina s’est entretenue avec le bureau de la ministre de la Santé de l’Ontario hier soir. Elle a 

organisé un appel avec la VPM et le premier ministre Ford au sujet des commandes potentielles de 

ventilateurs, appel prévu ce soir. 

o L’Ontario a tout particulièrement intérêt à s’assurer qu’une partie des produits initiaux qui sortent de la 

chaîne restent en Ontario. 

o Les premiers milliers pourraient être livrés fin avril.  

Nous examinons également les spécifications pour les ventilateurs chinois. 

 L’Ontario a communiqué avec nous aujourd’hui au sujet des masques N95 et nous a dit qu’il accepterait tout (c.-à-d. 

les dons reçus) – peu lui importe qu’ils aient été testés, etc. 

o Nous avons besoin de conseils sur ce que nous faisons avec les dispositifs qui ne sont pas testés.  

CPM : Devrions-nous exercer davantage de pression sur 3M pour essayer de faire arriver les envois?

o Stickney : S’il faut appeler la VPM ou le PM, organisons l’appel le plus tôt possible. 

o 3M dit que son usine de Shanghai a été reprise par le gouvernement chinois. AMC pourrait travailler sur ce 

dossier également pour essayer de sécuriser ces expéditions. 

Réactifs : 

 CPM : La recette des réactifs est-elle arrivée aujourd’hui? 

o Nous ne pouvons pas le confirmer, mais nous avons entendu dire que oui, un suivi sera fait. 

2) Mise à jour d’ISDE 

 Bon progrès sur 5 LI. 

 Beaucoup de travail fait avec SC pour trouver d’autres matériaux afin de fabriquer des blouses d’hôpital. 

 Proposition de masque de Woodbridge Ontario? Nous allons les appeler et voir ce qui se passe de leur côté. 

3) Autres points en suspens? 
- Nous sommes sur le point de conclure un accord avec Amazon et Postes Canada pour qu’ils agissent en tant 
qu’expéditeurs/distributeurs récepteurs. 

o Nous allons faire un test d’expédition au cours des prochains jours. 



o On espère que les deux commenceront cette semaine – le plus tôt possible, 

 SPAC : Exigences en matière d’EPI pour les événements communautaires éphémères? Une liste est-elle en 

cours d’élaboration? Nous voulons commencer à trouver des fournitures supplémentaires avant qu’elles ne 

soient nécessaires. 

o Nous ferons un suivi pour savoir où en sont les choses. 

Sabrina Kim 

Issues Advisor / Conseillère en enjeux 

Office of the Prime Minister/ Cabinet du premier ministre 

613-795-7803 


